



小絹中学校の保護者の方々にご来校いただきました

10月10日(木)に、つくばみらい市立小絹中学校の1年生の保護者の方々にご来校いただき、学校説明会を行いました。

全体説明では、普通高校との違いから工業高校ならではの魅力について知っていただくことができ、ロボット工学科の見学では、実際に授業で使用するロボットの紹介を通して具体的なイメージを持っていただくことができました。

時間の都合上、すべての学科をご紹介することはできませんでしたが、最後の質疑応答では多数の質問が寄せられ、有意義な時間としていただけたようでした。この度のご来校、誠にありがとうございました。



全体説明の様子です。つくば工科高校は、生徒が様々な課外活動にも取り組んでおり、全国レベルで活躍する生徒もいる非常に活気溢れる学校です。中には今話題のeスポーツに打ち込む生徒も!!つくば工科高校は、生徒の85%が「楽しい」と実感している、生徒の満足度がとても高い学校です。



ロボット工学科紹介の様子です。ロボット工学科は、生徒が様々な校外学習にも取り組んでおり、全国でも3校にしかない非常に特色ある学科です。中には今話題のドローンを取り扱う授業も!!つくば工科高校は、生徒の興味を引き出し未来の技術者を育てる、時代の最先端を行く学校です。

生徒作品展

つくば工科高校にはロボット工学科以外にも様々な学科があります!!

～機械科～



～電気電子科～



～建築技術科～



つくば工科高校では、今回のように個別の学校説明会も受け付けております。ご希望がありましたら是非学校までご連絡ください。